

EQUIPAMIENTO

Shimano se refuerza con la adquisición del negocio de ciclismo de Pioneer

La compañía japonesa especializada en componentes para bicicletas ha comprado la división de Pioneer especializada en esta disciplina, con la que ganó relevancia tras comercializar el primer monitor de pedaleo conectado a Internet para medir el rendimiento.

Palco23
6 feb 2020 - 10:09



Shimano sube una marcha. El fabricante japonés de componentes para ciclismo ha adquirido

Pioneer Cycle Sports, la división de ciclismo de la tecnológica nipona. Los términos económicos de la operación no han trascendido, ni tampoco el porcentaje de la compañía adquirido por Shimano, que será el accionista mayoritario.

Lo que sí ha comunicado Pioneer es que continuará como proveedor de *software* de los productos de ciclismo, aunque cesará el resto de operaciones en lo relativo a este deporte. “Las ventas de monitores para bicicletas de ciclo y *outdoor* y otros productos relacionados dejarán de comercializarse en marzo de 2020”, ha señalado la compañía en un comunicado.

Shimano, por su parte, ha anunciado que desarrollará productos web y aplicaciones utilizando los activos y la tecnología de Pioneer Cycle Sports para integrar toda su oferta en su propio catálogo de productos y servicios.

Pioneer Cycle Sports fue la primera compañía que introdujo en el sector del ciclismo los monitores y los servicios web en el año 2013. Shimano, especializada en la venta de componentes para las bicicletas, ya había trabajado previamente con la compañía, de forma que los productos de ambas empresas eran compatibles con anterioridad. La tecnológica japonesa optará ahora por centrarse en el desarrollo de productos electrónicos y digitales.